
     ７月  定 例 ・ 臨 時  教育委員会会議録  

日   時  平成３０年７月２４日（火）  午前１０時から 

場   所 山梨市役所 ３階 応接室 

出席委員名 市川今朝則、三森智文・幡野勝彦・佐野千春・林正文 

出   席 

事務局員名 

加々美修、長沼裕子、宮澤健一、古屋雅章 

 

委員会書記 山﨑公誌 

議題及び議事の大要 

○議事 

（１）小学校での個人情報の紛失について 

教育長）経緯の説明。現時点で情報の外部への流失は確認されていない。事件を受けて、

当該校長および担当の先生に対し口頭による厳重注意処分を行うとともに、各学校に対

し、個人情報の管理の徹底を指示した。 

委員）子供にも保護者にも信頼されている先生だが、大変ショックを受けていると聞い

ている。起きてしまったことは仕方ないことだが、先生へのフォローも必要ではないか。 

教育長）保護者会でも、先生への信頼感が根底にあるため、個人的に先生を責める発言

はほとんどなかった。 

 

（２）道徳の教科書採択について 

教育長）平成 31～32年度に中学校で使用する道徳の教科書、および 31年度に使用する

小学校の教科書（道徳除く）と特別支援教育関係の教科書について、峡東地区教科用図

書採択地区協議会での協議結果報告を説明。 

委員）道徳の教科書について各中学校からの意見書では、協議結果で示された教科書以

外の教科書にも評価が集まっているものがあるが。 

教育長）各中学校からの意見では確かにそうである。地区協議会では、各学校からの意

見のほか、実際の授業で使用する際の使いやすさなども、慎重に検討を重ねたうえで協

議結果が導き出されている。 

委員）評価について、優れている面のみの評価となっており、欠点についての評価がな

されていない。今後はこうした部分の評価もしてはいかがか。 

教育長）意見があったことを協議会に伝える。 

教育長）協議会から報告内容について、山梨市教育委員会として承認してよろしいか。 

委員）異議なし。 

 

（３）山梨県学力把握調査の結果について 



指導主事）資料に基づき説明。結果は概ね県平均の水準を保っているが、一部教科で県

の平均点を数点下回るものもある。 

委員）学校、学年により結果に差があり驚いている。 

指導主事）結果にばらつきがある部分もあるが、学力向上について、各学校でさらに取

り組んでいく必要がある。 

 

（４）学校敷地内のブロック塀等の調査結果等について 

学校教育課長）資料に基づき説明。該当箇所のうち一カ所はすでに撤去済み。残る三箇

所についても今後対応を行う予定である。 

委員）後屋敷小学校のプール周りはいかがか。 

学校教育課長）基準内には収まっている。 

 

（５）平成３０年度 運動会・学園祭出席予定者について 

事務局）日程調整について説明し、調整を行う。 

 

（６）教育委員による公民館訪問について 

生涯学習課長補佐）日程の提示を行う。 

 

（７）その他 

教育長）職員不正採用問題に関する教育委員会部局に関する処分について説明。 

 

次回 ９月４日（火）午前１０時３０分から 

 

議決事項  

○教科書採択については、地区協議会の協議結果を承認する。 

  ①H31～32中学校道徳教科書 … 教育出版 

 

 

  ②H31 小学校教科書（道徳以外）、特別支援教育教科書 … H30と同様の教科書 

 その他、会議において必要と認めた事項 

  

 

 


